

Un député espagnol lance un appel à normaliser les relations avec Cuba



La Havane, 14 avril (RHC).- Le parlementaire espagnol José Luis Centella, a présenté une initiative parlementaire pour appeler l'Union Européenne à abandonner sa Position Commune qui entrave les relations avec Cuba.

José Luis Centella a indiqué que l'élimination de cette position placerait les liens du bloc communautaire avec notre pays dans le contexte de la coopération maintenue avec les autres pays de l'Amérique Latine.

Le député de la Gauche Unie a également signalé que l'Espagne devrait éliminer la dite Position Commune qu'il considère comme injuste dans les relations internationales et contraire aux intérêts de l'Europe et de Madrid.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/52631-un-depute-espagnol-lance-un-appel-a-normaliser-les-relations-avec-cuba>



Radio Habana Cuba